



Boletín Informativo N° 3.

Octubre – Noviembre 2005

Diccionario panhispánico de dudas

El jueves 10 de noviembre se presentará en Madrid el *Diccionario panhispánico de dudas*, en una ceremonia que contará con la asistencia de los reyes de España, los directores de las Academias de la Lengua, coautoras de la obra; la Asociación de Academias y representantes de los más importantes grupos de medios de comunicación españoles e internacionales.

El diccionario contiene 7.250 entradas. Reúne respuestas a las incertidumbres más comunes y frecuentes sobre el uso del idioma en la comunidad hispanohablante. El espíritu con que fue redactado es el de conservar la unidad de la lengua en la diversidad cultural de más de 400 millones de usuarios.

Nueva ortografía

Una Comisión interacadémica revisará, en el curso de los próximos dos años, la *Ortografía de la Lengua Española*, publicada hace cinco años y que desde entonces fue objeto de críticas y comentarios dignos de atención. La Academia Boliviana presentará oportunamente un documento para contribuir al trabajo de la mencionada comisión.

El vicedirector, D. Mano Frías Infante, participará en el estudio de la *Nueva Ortografía* como responsable de! Área Lingüística Andina, una de las ocho arcas que conforman la Comisión interacadémica.

XIII Congreso

La Comisión Permanente y la Real Academia española preparan El XIII Congreso de la Asociación de Academias que se celebrará en Madrid, en noviembre de 2006, como colofón de las celebraciones cervantinas vinculadas al IV Centenario de la publicación del *Quijote*.

Cantidad al Premio "Club de La Paz"

La junta académica ordinaria del 28 de octubre decidió, por unanimidad, postular al académico y bibliotecario, D. Carlos Coello Vila, al Premio "Club de La Paz" 2005, en el campo de la cultura.

Condecoración a Luis Ramiro Beltrán

El Viceministerio de Cultura condecoró con una medalla de oro al académico Luis Ramiro Beltrán Salmón, por su trabajo como guionista en la película documental *Vuelve Sebastiana*, producida bajo la dirección de Jorge Ruiz Calbimonte, en 1953. El galardón le fue entregado en La Paz, durante el acto de homenaje a Jorge Ruiz, auspiciado por la Embajada de España y la Agencia Española de Cooperación Internacional, el miércoles 26 de Octubre.

Poema de Marcelo Arduz

El académico D. Marcelo Arduz Ruiz presentó el 21 de octubre su libro *Delirio* en el *Monte Sucre, un extenso poema conmemorativo del bicentenario del juramento del Libertador Simón Bolívar* en Roma. El poema interpreta el sentimiento de Bolívar cuando el 15 de agosto de 1805 juraba: "No daré descanso a mi brazo, ni reposo a mi alma, hasta que haya roto las cadenas que nos oprimen por voluntad del poder español".

La obra fue presentada en acto público por el académico y secretario, D. José Roberto Arze, en el salón de actuaciones de la Academia.

Cuenta bancaria

La Academia Boliviana tiene ya una cuenta de ahorros en el Banco Nacional de Bolivia. Esta apertura fue posible tras el reconocimiento de Personalidad Jurídica obtenido de la Prefectura del Departamento de La paz